MANIFESTATION VENDREDI 30 NOVEMBRE 2018





Ce jour, nous avons manifesté devant le rectorat pour dénoncer les conditions de reprise dans nos écoles depuis lundi 26 novembre 2018.

Le secrétaire général de l'Académie nous a reçu et nous avons pu lui exposer les difficultés rencontrées par les collègues : certains sont contraints de retourner à leur domicile après avoir tenté vainement d'accéder à leur école, d'autres sont en panne d'essence et d'autres encore se retrouvent dans l'impossibilité de récupérer leurs enfants qui ont été mis à la porte de leur établissement au cours de la journée d'hier.

Nous lui avons fait part des revendications suivantes :

- L'ensemble des conditions ne sont pas remplies pour garantir la sécurité des élèves et des personnels.
- L'équité scolaire n'est pas effective puisque les transports scolaires ne sont pas assurés.
- Le respect des personnels AESH qui ont été contraints de venir le lundi 26 novembre alors qu'ils ne le devaient pas
- L'absence de retrait de salaire pour tous les personnels qui n'ont pu rejoindre leur école

Nous informons le préfet des difficultés de sécurité qui persistent.